

Bei all den Dankesworten, die an eine ganze Reihe von Engagierten gerichtet waren, griff er einige Personen in diesem Jahr speziell heraus. So dankte er den Helferinnen und Helfern, die bei der Erneuerung der Holzterrasse des Pfarrheimes unter der Regie von Christoph Luginer aus Weihenstephan geholfen haben. Dies waren: Johann Schrott, Georg Ganslmeier, Alois Asen, Martin Betz, Markus Gumplinger und Dr. Georg Nerl. Silvia Betz kümmerte sich um die Verpflegung. Bei der Begutachtung und Dokumentierung der Schäden am Kirchendach durch einen Sturm sowie den vielen Schnee im Dezember war Franz Schrott behilflich. Monika Rauchenecker dankte Pfarrer Michael Birner für die liebevolle Pflege der Priester- und Schwesterngräber auf dem Hohenthanner Friedhof. Für sein vielfältiges Engagement als Vorbeter, Vorstand der Katholischen Landvolkbewegung und als Pfarrgemeinderatssprecher in den vergangenen 40 Jahren dankte der Geistliche Johann Gumplinger. Ein herzliches „Vergelt's Gott“ richtete der Seelsorger auch an Ruth Ernst und Brigitta Wolf, die monatlich einen Kindergottesdienst im Pfarrheim gestalten. Brigitta Wolf begleitet diese Feiern seit 20 Jahren mit der Gitarre. Zusammen mit Pfarrgemeinderatssprecher Johann Pöschl und dessen Stellvertreterin Brigitte Huber überreichte Pfarrer Michael Birner jeweils ein Präsent als Zeichen der Wertschätzung.



Foto: Michael Hirsch